



Délégation Aveyron

**Association Nationale des Pupilles de la Nation
Orphelins de Guerre et du Devoir**

Affiliée à la fédération André Maginot sous le n°114

A

Madame Patricia MIRALLES
secrétaire d'État auprès du ministre des Armées,
chargée des Anciens combattants et de la Mémoire
14 rue Saint-Dominique, SP07
75007 PARIS 7

Rodez, le 6 mars 2023

Madame la secrétaire d'État,

Notre association, nos adhérents, profitent de votre passage à Rodez pour vous renouveler leurs doléances, déjà très anciennes et même parfois oubliées, concernant certains orphelines et orphelins, pupilles de la nation de 39-45.

Nous notons, et vous en remercions, votre souhait de faire avancer la loi du 23 février 2005 relative aux « Harkis », et tout récemment la reconnaissance des tirailleurs sénégalais, des combattants exemplaires comme nos parents.

Mais pourquoi diviser en catégories les morts pour la France, toutes et tous méritant la reconnaissance morale mais aussi financière de l'État ?

Pourquoi tardez-vous à recenser tous ces orphelins non indemnisés depuis 75 ans ? Dans un dernier souffle, avec l'âge, ils vont tous, peu à peu, s'éteindre...

Au nom de notre association, de son président national M. André LECOQ, nous vous demandons de bien vouloir nous accorder la faveur d'une audience à votre ministère, dans des délais respectables, à la date qui vous conviendra le mieux.

Dans cette attente, nous restons à votre entière disposition, confortés par de nombreux parlementaires des deux chambres, favorables à nos revendications.

Nous vous prions d'agréer, Madame la secrétaire d'État, l'assurance de notre haute considération.

André TRUEL
Président départemental
ANPNODG de l'Aveyron